

Aujourd'hui nous sommes le mercredi 3 janvier, nous fêtons le Saint Nom de Jésus.

Je demande à Dieu qu'il me donne la grâce de connaître intérieurement son fils Jésus, qui pour moi s'est fait homme, afin de l'aimer et de le servir. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Les moines de Keur Moussa chantent Voici l'Agneau de Dieu.

La lecture de ce jour est tirée du chapitre premier de l'évangile selon saint Jean.

Le lendemain, voyant Jésus venir vers lui, Jean le Baptiste déclara : « Voici l'Agneau de Dieu, qui enlève le péché du monde ; c'est de lui que j'ai dit : L'homme qui vient derrière moi est passé devant moi, car avant moi il était. Et moi, je ne le connaissais pas ; mais, si je suis venu baptiser dans l'eau, c'est pour qu'il soit manifesté à Israël. » Alors Jean rendit ce témoignage : « J'ai vu l'Esprit descendre du ciel comme une colombe et il demeura sur lui. Et moi, je ne le connaissais pas, mais celui qui m'a envoyé baptiser dans l'eau m'a dit : "Celui sur qui tu verras l'Esprit descendre et demeurer, celui-là baptise dans l'Esprit Saint." Moi, j'ai vu, et je rends témoignage : c'est lui le Fils de Dieu. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

Point 1

Cette scène se passe près du Jourdain. Jésus et Jean-Baptiste ont 30 ans. Jean-Baptiste voit son cousin s'approcher de lui et il s'exclame : « voici l'agneau de Dieu qui enlève le péché du monde ». Je m'imagine la scène : l'eau, la foule, Jean-Baptiste et son manteau de bête, et Jésus qui s'avance vers lui. Qu'est-ce qu'a pu penser et ressentir Jean-Baptiste ?

Point 2

Jean baptise Jésus. Je m'imagine la scène : l'eau brillante et froide dans le courant du fleuve, le fond qui glisse, Jésus qui s'abaisse, descend dans l'eau, Jean qui le couvre d'eau. En faisant ces mouvement, qu'est-ce qu'ils vivent intérieurement ? Puis je regarde l'Esprit qui descend sur Jésus, comme une colombe.

Point 3

« Moi j'ai vu et je rends témoignage : il est le fils de Dieu ». Jean-Baptiste comprend non seulement que Jésus est innocent comme un agneau, mais aussi qu'il est fils de Dieu. Et moi, est-ce que je peux dire que Jésus est fils de Dieu ? Si oui, comment est-ce que je l'ai reconnu?

J'écoute de nouveau ce texte avec mon propre désir de comprendre intérieurement qui est Jésus, comme Jean-Baptiste l'a compris.

A la fin de ce temps de prière, je prends un moment pour rendre grâce pour cette rencontre. Comme un ami parle à un ami je lui fais part de mes demandes, de mes manquements, de mes actions de grâce.

Notre Père, qui es aux cieux, que ton nom soit sanctifié, que ton règne vienne, que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal.
Amen